
6 Pièces

230 m²

Réf. 5736788

1 790 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Découvrez  cette  élégante  maison  de  ville  de  230  m²  située  dans  le

prestigieux quartier du Parc Impérial, offrant une vue imprenable sur la

cathédrale  russe.  Cette  villa,  construite  sur  3  niveaux,  dispose  d'un

jardin,  d'un  bassin  chauffé  avec  nage  à  contre-courant  et  d'une

magnifique  terrasse  sur  le  toit  équipée  d'une  cuisine  d'été.La  maison

comprend 5 chambres, plusieurs salles d'eau, un grand double séjour

avec  accès  à  la  terrasse  et  une  double  cuisine.  Les  deux  niveaux

supérieurs  constituent  l'habitation  principale,  tandis  que  le  niveau

inférieur, relié aux autres étages, est aménagé en un ...

Discover  this  elegant  230 m² town house located in  the prestigious Parc Impérial

district, offering breathtaking views of the Russian Cathedral. This 3-level villa has a

garden,  a  heated  pool  with  counter-current  swimming  and  a  magnificent  roof

terrace with summer kitchen.The house has 5 bedrooms, several shower rooms, a

large double living room with access to the terrace and a double kitchen. The two

upper levels form the main living quarters,  while the lower level,  connected to the

other  floors,  has  been  converted  into  a  spacious  1  bedroom  flat  with  its  own

entrance.The south-facing garden ...

LUXURY BY BLUE
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